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CONSELHO DA COMUNIDADE DA COMARCA DE CHAPECÓ 

ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA 13/12/2022 

ATA Nº. 11/2022 
Aos treze dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e dois, às oito horas, realizou-

se, presencialmente, Assembleia Geral Ordinária do Conselho da Comunidade da 

Comarca de Chapecó, onde estavam presentes os seguintes conselheiros(as): 

Presidente Ricardo Malacarne – GAPA, 1º Tesoureiro Marcos Nunes - Unochapecó; 

1ª Secretária Jaquelina Pavan - APAS; os conselheiros Saulo Cerutti – Unochapecó; 

Marcia Simon – SENAC; Pamela Piran da Rosa – OAB; Padre Adir – MITRA, Irmã 

Paula – MITRA; Manuela Barrionuevo - CÂMARA DE VEREADORES,  Andressa 

Beduschi – CPMA, Joseane – CPMA, Aline Reina – SENAC, Flavia Durgante- UFFS, 

para deliberarem sobre a seguinte pauta: 1. Recepção; 2. Justificativas de ausência; 

Camila (reunião de gestão de planejamento); Vicente – (compromisso com cliente); 

Marcia Bonamigo (compromisso Profissional); Naiane (demandas internas na 

SESAU); Maria Luiza (não está em Chapecó/SC). 3. Leitura e aprovação da pauta; 4. 

Aprovação da ata da Assembleia Ordinária de novembro; 5. Recesso do Conselho e 

férias da secretária; 6. Eventual necessidade de ausência e ajustes de horário da 

secretária no próximo ano; 7. Compra de um novo computador; 8. Pintura da 

fachada do prédio; 9. Situação financeira do Conselho; 10. Aprovação do Parecer 

emitido pelo Conselho Fiscal, com relação à prestação de contas de novembro; 11. 

Visitas ao Sistema Prisional; 12. Correspondências recebidas e expedidas; 13. 

Encaminhamentos; 14. Informes e encerramento. Iniciando a Assembleia, em 

atenção ao item 1 da pauta, O Presidente Ricardo Malacarne, deu as boas-vindas, 

agradeceu a presença de todos e todas, pugnando para uma boa reunião e às oito 

horas e quinze minutos, deu início aos trabalhos. Após passou para o item 2 da 

pauta - Justificativas de ausência: Camila, Vicente, Marcia, Naiane e Maria Luiza. As 

ausências foram justificadas pelo Wpp. Os demais conselheiros ausentes não 

justificaram. Em seguida a Pauta foi lida e aprovada, sem alterações (item 3).  4. 

Aprovação da ata da Assembleia Ordinária de novembro; aprovada de modo 

unânime.  Item 5. Ficou determinado que o Conselho estará em recesso do dia 24/12 

ao dia 28/02, estando a secretária em período de férias do dia 26/12 ao dia 25/01. 

6.  Restaram autorizadas as faltas da secretária em dias que precisará se ausentar 

para realização de prova, desde que previamente comunicado, as horas em que 

estiver ausente serão compensadas posteriormente. Item 7.  A comissão 

responsável pela compra do computador, informou que ainda está analisando os 

orçamentos recebidos e assim que possível irá efetuar a compra. Item 8. Foi 

recebido o orçamento para pintar a fachada do prédio com a logo do Conselho, 

(aproximadamente R$ 900,00), a deliberação para decidir sobre efetuar a pintura 

ou não será na próxima reunião, em virtude do recesso. 9. Situação financeira do 
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Conselho. Foi informado aos Conselheiros acerca do saldo presente na conta do 

Conselho que no final de novembro era de R$ 55.023,57. Os conselheiros também 

foram informados que foi efetivada a troca de instituição financeira, deliberada em 

reuniões anteriores, a partir de dezembro a conta do Conselho da Comunidade deixa 

de ser na Caixa Econômica Federal e passa para o Sicredi; Item 10. Aprovação do 

Parecer emitido pelo Conselho Fiscal, com relação à prestação de contas de 

novembro. Aprovado. Item 11. Não houveram. Item 12. Correspondências 

recebidas e expedidas: Não houveram, todavia restou reiterada a determinação para 

o envio dos ofícios remanescentes da reunião anterior; Item 14. Encaminhamentos: 

envio de ofícios. O presidente sugeriu que em 2023 os Conselheiros se encontrem 

semanalmente para ler o estatuto e regimento interno do Conselho, discutir 

eventuais demandas que surgirem e socializar ideias, todos concordaram. Item 14. 

Ao final o Senhor Presidente agradeceu a presença de todos e todas e deixou a 

palavra livre se alguém gostaria de complementar o que foi discutido durante a 

reunião: A Secretária Jaquelina informou que o Dr. Gustavo (juiz da execução) 

mencionou que seria interessante que o Conselho acompanhe in loco as entidades 

que recebem recursos do TJSC, tendo ela sugerido que essa fiscalização seja feita 

pela CPMA. Os Conselheiros manifestaram-se no sentido de que essa fiscalização não 

é atribuição do Conselho da Comunidade, e sugeriram convidar ao Magistrado, 

Ministério Público e Defensoria Pública para uma reunião a fim de deliberar acerca 

desse assunto. Não havendo mais manifestações a Assembleia foi finalizada. Nada 

mais havendo a declarar, eu, Éren Carolina Rosa, lavrei, e, eu, Jaquelina Pavan, 

conferi, a ata que segue assinada pelos demais presentes: 

 

Assinaturas 

GAPA Presidente Ricardo Malacarne  

APAS 1ª Secretária Jaquelina Pavan  

     UNOCHAPECÓ 1º 
Tesoureiro 

Marcos Nunes  

UFFS Conselheira 
Titular 

Flavia Durgante  

UOCHAPECÓ Conselheiro 

Suplente 

Saulo Cerutti  
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OAB Conselheira 

Titular 

Pamela Piran Rosa  

CPMA Conselheira 

Titular 

Joseane  

SENAC Conselheira 

Suplente 

Marcia Simon  

SENAC 
 

Conselheira 
Titular 

Aline Reina  

CÂMARA DE 

VEREADORES 

Conselheira 

Titular 

Manuela 

Barrionuevo 

 

MITRA Conselheiro 
Titular 

Padre Adir  

MITRA Conselheira 
Suplente 

Irmã Paula  

CPMA Conselheira 
Suplente 

Andressa 
Beduschi 
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